

Queridos padres y guardianes,

Le escribimos para informarle sobre un recurso nuevo y emocionante al que su hijo tendrá acceso: El programa BASE Education. Los estudiantes accederán principalmente a este programa durante la clase de información general (Homeroom) de 35 minutos cada jueves. Junto con BASE Education, los estudiantes también utilizarán un programa de planificación académica y profesional llamado Xello. El objetivo general de Homeroom es aumentar las oportunidades y la participación de los estudiantes y al mismo tiempo limitar las interrupciones en las clases.

El programa BASE de educación que se utilizará en la clase de información general (Homeroom) durante todo el año es un programa en línea creado por especialistas en salud mental que ofrece prevención e intervención en conjunto con el apoyo del personal de Badger, en una variedad de temas de salud en el área de riesgo de conductas en adolescentes. BASE enseña a los estudiantes habilidades tales como: estar seguros en línea, manejar el acoso estudiantil, mejorar la autoestima, manejar la ira y comunicarse de manera saludable, entre muchas otras habilidades. A medida que su estudiante adquiera este conocimiento, podrá responder preguntas sobre sí mismo, identificar desafíos personales y comenzar a comprender sus patrones, todo para encontrar la manera más saludable de crecer.

BASE reconoce la importancia de abordar al niño en su totalidad, lo que incluye no solo lo académico sino la capacidad de los estudiantes para crecer como personas responsables y seguras. Estamos con su estudiante siete horas al día y tomamos nuestra responsabilidad muy en serio. Es por eso que utilizamos el programa BASE Education durante algunas de nuestras sesiones de aula este año escolar.

La primavera pasada, los estudiantes de Badger respondieron la encuesta BASEline, que nos ayudó a identificar áreas de crecimiento y oportunidades para apoyar mejor a nuestros estudiantes. Este año, durante la clase de información general (Homeroom), nuestros maestros utilizarán el programa BASE Education para ayudar a explorar y educar a nuestros estudiantes sobre algunos de estos temas. Algunos de los módulos que los estudiantes explorarán durante el primer semestre se centran en la motivación, la participación de los estudiantes, el establecimiento de objetivos, la superación de barreras y el manejo del estrés.

Cuando su estudiante esté en el programa BASE, su maestro de salón y su consejero guiarán y monitorearán esta experiencia de aprendizaje. El seguimiento del progreso de los estudiantes en el programa BASE también tiene como objetivo garantizar la seguridad e identificar áreas en las que el personal escolar y los tutores pueden conectarse para brindar más apoyo a los estudiantes. Los estudiantes crecen mejor cuando sus sistemas de apoyo trabajan juntos. Estaremos encantados de responder cualquiera de sus preguntas y dar la bienvenida a las conversaciones. Por favor contacte a la señora Jenn Chironis en su dirección de correo: [jenn.chironis@badger.k12.wi.us](mailto:jenn.chironis@badger.k12.wi.us) o a la señora Tana Kubly en [tana.kubly@badger.k12.wi.us](mailto:tana.kubly@badger.k12.wi.us) si desea hablar sobre la participación de su estudiante.

Para obtener información sobre privacidad, consulte su Política de privacidad, disponible en su enlace de internet <https://base.education/privacy-policy/>. BASE Education no comparte datos con ninguna entidad externa; también puede visitar su sitio web en www.base.education para obtener más información sobre BASE. Si está interesado en iniciar una sesión como parent durante el año escolar, la información de inicio de sesión para padres se detalla a continuación. Los módulos se harán visibles en el portal para padres a medida que su estudiante los complete, para que puedan entablar una conversación sobre los temas juntos. Apreciamos todo su apoyo y por permitirnos trabajar y cuidar a su estudiante.

Nombre de usuario de los padres: badgerparent

Contraseña de los padres: badgerparent

Atentamente,

Jenn Chironis y el comité de la clase de información general (Homeroom)